

Oznámení redakce

Vážení autoři a spolupracovníci časopisu Slavia,

vzhledem ke stále naléhavější potřebě prezentovat odborné texty v anglickém jazyce se redakce časopisu rozhodla provést počínaje ročníkem 80 (2011) následující změny:

anotace příspěvků zařazených do rubrik „Články“ a „Materiály a diskuse“ budou uváděny pouze v anglickém jazyce, rovněž obsah již nebude překládán do francouzštiny, nýbrž do angličtiny.

Prosíme Vás proto, abyste současně s rukopisem posílali redakci překlad názvu příspěvku, 3-4 klíčová slova a anotaci v anglickém jazyce.

Editorial Announcement

Dear authors and contributors to the journal Slavia,

considering the exigency to present scholarly texts in English, the editorial board of the journal Slavia has decided – starting with the volume 80 (2011) – to make following changes:

annotations to the articles published in the sections „Articles“ and „Materials and Discussions“ should be written only in English, the content won't be translated to French anymore, but also to English.

That's why we beg you to send us together with your paper an English version of the title and the annotation as well as 3-4 English key words.

Извещение редакции журнала

Уважаемые авторы и сотрудники журнала Slavia,

учитывая постоянно усиливающуюся тенденцию публиковать научные тексты на английском языке, редакция журнала решила – начиная с 80-ого года издания (2011) – внести следующие изменения:

аннотации статей публикующихся в рубриках „Статьи“ и „Материалы и дискуссии“ будут печататься только на английском языке, содержание журнала не будет больше переводиться на французский язык, но также на английский.

Направляйте, пожалуйста, в редакцию журнала одновременно с рукописью перевод названия статьи, аннотацию и 3-4 ключевых слова на английском языке.